
 

 

 
Protokoll der Hauptversammlung 2018 
 
Datum 24. März 2017 

 
Zeit 18:30 – 21:30 

 
Ort Restaurant Coop Gallusmarkt, Favrestrasse 6, St. Gallen 
  

  
Traktanden: 

1. BEGRÜSSUNG 1 

2. FESTSTELLEN DER PRÄSENZ 1 

3. WAHL DER STIMMENZÄHLER 1 

4. PROTOKOLL DER HV VOM 25. MÄRZ 2017 2 

5. JAHRESBERICHT 2017 2 

6. RECHNUNG 2017 UND BERICHT DER KONTROLLSTELLE 2 

7. WAHLEN 2 

8. ANTRÄGE 3 

9.  FESTLEGUNG VEREINSBEITRAG 2018 3 

10.   BUDGET 2018 3 

11.   FESTLEGUNG  FINANZKOMPETENZ DES VORSTANDS 3 

12.   EHRUNGEN 3 

13.   ALLGEMEINE UMFRAGE 3 
 

  

1. Begrüssung 

 Mathias Lippuner eröffnet die Hauptversammlung um 18:30 und begrüsst die Pächter. 
Anschliessend wird die Vorspeise serviert und danach kann man am Buffet den 
Hauptgang fassen. 
Die weiteren Traktanden werden nach dem Hauptgang besprochen. 
 

2. Feststellung der Präsenz 

 Die Versammlung wird um 19:50 weitergeführt. 
Es sind 117 Anwesende registriert worden. 69 Pächter sind angemeldet, 25 haben sich 
entschuldigt und 14 Pächter sind unentschuldigt abwesend. 
Es wurden 71 Stimmausweise verteilt; das absolute Mehr beträgt somit 36 Stimmen. 
 

3. Wahl der Stimmenzähler 

 Der Versammlungsleiter schlägt folgende Stimmenzähler vor: 

• Matthias Bilo 

• Urs Hunziker 

• Guido Mettler 
Die Stimmenzähler werden einstimmig bestätigt. 
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4. Protokoll der HV vom 25. März 2017 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen zum Protokoll. 
Das Protokoll 2017 wird ohne Gegenstimmen genehmigt. 
 
 

5. Jahresbericht 2017 

 
4.1. Mathias Lippuner weist kurz auf die Pächterwechsel gemäss Jahresbericht hin und 

heisst die anwesenden neuen Pächter willkommen. 
Mathias Lippuner erwähnt, dass nun mehrere Parzellen leer stehen und momentan nur 
wenige Interessenten auf der Warteliste vermerkt sind. 
 

4.3. In Gedenken an den verstorbenen Pächter Slavko Prkic wird eine Schweigeminute 
eingeräumt und den Angehörigen das Beileid ausgesprochen. 
 
Zum Jahresbericht gibt es keine Wortmeldungen. 
 

  

6. Rechnung 2017 und Bericht der Kontrollstelle 

 
 Die Jahresrechnung enthält Hinweise zur Bilanz und Erfolgsrechnung. 

Mathias Lippuner erläutert die wichtigsten Details. 
 

 Der Revisorenbericht ist im Jahresbericht enthalten. Ein verlesen durch die Revisoren 
wird nicht verlangt. Es erfolgen keine Wortmeldungen zum Revisorenbericht. 
 
Der Antrag zur Genehmigung der Jahresrechnung und Entlastung des Kassiers Gebi 
Scherrer wird einstimmig angenommen.  
 
Dem Antrag, dem Präsidenten und dem Vorstand sei für seinen Einsatz Dank 
auszusprechen, wird einstimmig entsprochen. 
 

7. Wahlen 

 Die Mitglieder des Vorstands werden kurz vorgestellt (Andi Sulzberger ist entschuldigt). 

 
Alle Vorstandsmitglieder stellen sich für eine weitere Amtsperiode (zwei Jahre) zur 
Verfügung. 

 
Wahl des Präsidenten: Es stellen sich keine weiteren Kandidaten zur Verfügung. Der 
Präsident Mathias Lippuner wird einstimmig bestätigt.  
 
Wahl des Kassiers: Es stellen sich keine weiteren Kandidaten zur Verfügung. Der 
Kassier Gebi Scherrer wird einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt. 
 
Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder: Lotti Wüthrich, Dejan Stanimirovic, Andi 
Sulzberger, Rolf Schrefel. Die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Mathias Lippuner erklärt, dass sich Wilhelm Reinhard Staab (Parzelle 23) für die Arbeit 
im Vorstand bereit erklärt. Er ist krankheitsbedingt abwesend. Der Vorstand beantragt 
die Wahl von Reinhard Staab. Er wird einstimmig gewählt. 
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Wahl der Revisoren: Die Revisoren Erwin Wüthrich und Pius Schmid werden einstimmig 
für weitere zwei Jahre gewählt. 
 
 

8. Anträge 

 Seitens Vorstands und der Pächter liegen keine Anträge vor. 

 

 

9. Vereinsbeitrag 2018 

 Der Vorstand beantragt die Beibehaltung des bisherigen Vereinsbeitrags von Fr. 30.00 
pro Jahr. 
Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
Dem Antrag wird einstimmig entsprochen. 
 
 

10. Budget 2018 

 Das Budget ist im Jahresbericht enthalten und wird ohne Gegenstimme genehmigt. 
 
 

11. Festlegung der Finanzkompetenz 

 Der Vorstand beantragt die Kompetenz im Rahmen des Budgets und darüber hinaus Fr. 
3'000.00 für nicht-dringliche ausserordentliche Ereignisse. 
Es erfolgen keine Wortmeldungen zum Antrag. 
Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen. 
 

12. Ehrungen 

 Der Vorstand vergibt Pächter(innen) mit 20, 25, 30, 35, … Vereinsmitgliedsjahren ein 
kleines Anerkennungspräsent. 
 

 13 Pächter (11 x 35 Jahre, 1 x 30 Jahre, 1 x 25 Jahre, 0 x 20 Jahre) werden gemäss 
Jahresbericht geehrt. 
 
Mathias Lippuner gratuliert jedem anwesenden Jubilar und überreicht als Anerkennung 
für die lange Vereinszugehörigkeit und das Mitwirken in der Gemeinschaft eine Flasche 
Wein. 
 

 

13. Allgemeine Umfrage 

 Mathias Lippuner eröffnet die allgemeine Umfrage indem er zuerst einige allgemeine 
Informationen gibt: 
 
Mathias Lippuner weist darauf hin, dass der Verein 2018 35 Jahre besteht. Aus Anlass 
der 25- und 30 jährigen Arealjubiläen wurde jeweils ein Gartenfest organisiert und 
durchgeführt.  
Mathias Lippuner erkundigt sich, ob Interesse besteht, 2018 wieder ein Gartenfest 
durchzuführen. 
 
Es gibt eine Meldung von Bruno Keller, der sich positiv dazu äussert. Er meint, dass ein 
Gartenfest auch zu einem Vereinsleben dazu gehöre. Er weist darauf hin, dass ein 
Gartenanlass auch in einem kleineren Rahmen willkommen wäre (Brunch, …) 
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29 Pächter äussern Interesse an einem Gartenfest, 4 Pächter sehen keinen Bedarf 
(stimmen dagegen). 
 
Folgende Pächter(innen) sind bereit, die Organisation an die Hand zu nehmen: 
 

- Bruno Keller (Parzelle 64) 
- Hampi Schmid (Parzelle 62) 
- Milka Stevanovic (Parzelle 72) 
- Sladjana Gajic (Parzelle 70) 

 
Mögliche Gartenfestdaten: 16. oder 23. Juni. 
 
 
Material deponieren beim Eingang: Mathias Lippuner verweist erneut auf die Regel, das 
Material nur ganz kurzfristig beim Eingang deponiert werden darf. Zudem muss das 
Material mit Parzellennummer und Namen angeschrieben werden. Anderweitiges 
Deponieren von Material ist unzulässig. Der Eingangsbereich ist keine Mülldeponie für 
Sachen, die man nicht mehr braucht. Verstösse werden geahndet. 
 
 
Mathias Lippuner weist darauf hin, dass die Personen, die für die Toilettenreinigung 
eingeteilt sind, die Putzlappen anschliessend mitnehmen und gewaschen wieder 
zurückbringen müssen.  
 
Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen. 
 

 
Zum Abschluss bedankt sich Mathias Lippuner bei Küche und Service, Samen Höhener 
für die Blumendekoration allen Vorstandskollegen für die Unterstützung und allen 
Pächter(inne)n für die Teilnahme. 
 
Um 20:40 wird das Dessertbuffet eröffnet und der offizielle Teil der Hauptversammlung 
entsprechend abgeschlossen.  
 
Es stehen wieder diverse Brote aus Tagesrestbeständen des Gallusmarkts zur Verfügung 
 
 
Der Protokollführer 
 
Rolf Schrefel 


